



Senadores no han recibido notificación del juzgado sobre comisionados del INAI

Luego de que una jueza ordenó al Senado convocar a un periodo extraordinario para nombrar a un comisionado del INAI faltante en un máximo de tres días, en la Comisión Permanente del Congreso el tema no fue tema de discusión.

La presidenta de la Primera Comisión, encargada de la dictaminación del tema, la morenista Mónica Fernández, aseveró que no han recibido ninguna notificación del juzgado y que el grupo de trabajo que ella encabeza va a sesionar, pero hasta el próximo lunes.

[\[TELEFÓRMULA-CURZIO\]](#)